

Titel:

Rubrumsbearichtigung wegen Schreibfehlers

Normenkette:

ZPO § 319

Leitsatz:

Ist im Urteilsrubrum eine Partei unzutreffend bezeichnet, ist die Bezeichnung gemäß § 319 ZPO zu berichtigen. (redaktioneller Leitsatz)

Schlagworte:

Rubrumsbearichtigung, Schreibfehler, Bezeichnungskorrektur, Berichtigung, Parteibezeichnung

Vorinstanzen:

OLG München, Urteil vom 16.01.2024 – 5 U 5810/22

LG München I, Urteil vom 19.08.2022 – 6 O 17695/20

Rechtsmittelinstanz:

BGH Karlsruhe vom -- – II ZR 15/24

Fundstelle:

BeckRS 2024, 42614

Tenor

Das Endurteil des Oberlandesgerichts München – 5. Zivilsenat – vom 16.01.2024 wird im Rubrum wie folgt bearichtigt: auf Seiten der Klage- und Berufungsbeklagtenpartei wird die Bezeichnung „...“ um das Wort „Restaurant“ ergänzt, sodass die Bezeichnung lautet: „...“, gem. § 319 ZPO (Schreibfehler).